

Der Kappeler Wochenmarkt zieht um

Am 15. April 2021 findet der Wochenmarkt zum ersten Mal nicht mehr auf dem Deekelsenplatz, sondern an der Reeperbahn vor dem Rathaus statt.

Der Wirtschaftsausschuss der Stadt Kappeln hatte am vergangenen Mittwochabend den Umzug des Wochenmarktes mit großer Mehrheit bestätigt.

Dem vorausgegangen war ein mehrmonatiger Prozess, in dem das Für und Wider ausführlich abgewogen, sowie alle Details und Perspektiven betrachtet wurden.

Herausgekommen ist eine lange Liste an Vorteilen. Bessere Erreichbarkeit für Händler und für Kunden, Parkplätze direkt am Wochenmarkt, Möglichkeit des Wachstums und Öffentliche Toiletten sind nur einige davon. Zur Diskussion standen Parkplatzverlust und Rollatoren-Tauglichkeit. Beide Punkte sind aber auch am alten Standort ein Faktor.

Die Wirtschaft & Touristik Kappeln, als Veranstalter des Wochenmarktes kommt damit einem ausdrücklichen Wunsch der Wochenmarkthändler nach. „Bedanken möchten wir uns bei der Bauverwaltung sowie dem Bauhof der Stadt Kappeln für die Kooperation und Unterstützung“, sagte Sandra Hiller, Geschäftsführerin der Wirtschaft & Touristik Kappeln GmbH.

